

Merci pour ce merveilleux séjour en Italie. (Danielle)

...accueil de nos amis italiens toujours aussi chaleureux avec un très beau concert du Trio Del Garda le mercredi de notre arrivée... (Gérard)

J'ai particulièrement apprécié la qualité du programme, la chaleur de l'accueil de nos amis italiens et l'ambiance de notre groupe. (Michel)

Impression similaire pour notre part. Accueil chaleureux de la famille et celle-ci a été particulièrement disponible le weekend. Programme de qualité proposé par le comité Français et Italien tant pour les visites que pour l'organisation globale. (Rémi et Nadine)

Nous partageons les commentaires de Michel ; nos hôtes italiens ont été particulièrement chaleureux et nous ont gâtés. Etant nouveaux dans le jumelage, nous constatons, Hervé et moi, que nous connaissons presque autant d'Italiens que de participants au voyage. (Marianne)

A chaque fois c'est le même miracle. On part en se disant que ça sera certainement difficile - vu qu'il y a beaucoup de nouveaux participants. Et à l'arrivée c'est l'enchantement. Naturellement - le pays est magnifique. On n'en a jamais assez. Mais ce qui prime c'est l'accueil des Italiens. Non seulement ils sont gentils et joyeux, mais ils ne savent pas quoi faire pour nous faire plaisir. On mange et boit bien, les discussions sont vives et joyeuses. On voit qu'ils sont contents de nous voir. L'amitié - la vraie - est là. C'est tout simplement formidable. Nous sommes prêts pour une nouvelle aventure dans 2 ans. (Michèle et Henning)

...Un vero trionfo dell'amicizia... (Cesare)